
EMENTA:  REQUER  PROVIDÊNCIAS  DA  PREFEITURA

MUNICIPAL  QUANTO  A  PODA  DE  GALHOS  DE

ÁRVORES SITUADAS EM TERRENO PÚBLICO AO

FINAL  DA  RUA  JOSÉ  MILIOTI  NO  BAIRRO

QUINTINO FACCI II

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que fomos procurados em nosso gabinete
parlamentar por moradores da Rua José Milioti no bairro Quintino Facci II, que solicitaram
providências da Prefeitura Municipal quanto a poda de galhos de árvores localizadas em
um terreno público ao final desta rua, mais especificamente na Rua José Milioti, ao lado
da cada número 61.

CONSIDERANDO que os galhos das árvores deste local estão
volumosos e diminuem a iluminação, o que aumenta a insegurança pública.

CONSIDERANDO que  os  galhos  de  uma  destas  árvores
avançaram  a via pública, e  obstruem a passagem dos veículos, que utilizam este local
para fazerem o retorno, uma vez que o final desta rua não tem saída.

REQUEREMOS,  nos  termos  constitucionais  e  regimentais,  e

após ouvido o Douto Plenário, seja oficiado o Poder Executivo, para que por meio da

Secretaria competente, avalie o caso e adote as medidas que considerar necessárias.

Após seja dado retorno a esta Casa de Leis. 

Sala das Sessões, 01 de novembro de 2022.

GLÁUCIA BERENICE
Vereadora - REP 
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